

Académie Impériale des Sciences, Inscriptions
et Belles-Lettres de Toulouse.

Le Secrétaire perpétuel de l'Académie.

A Monsieur Cartailhac à Toulouse
étudiant en droit,

Monsieur

J'ai l'honneur de vous prévenir que l'Académie Impériale des Sciences, Inscriptions et Belles-Lettres de Toulouse vous a accordé une médaille de bronze, en considération de vos études archéologiques.

Cette distinction sera proclamée dans la séance publique qui se tiendra dans l'hôtel de l'Académie, rue Louis Napoléon, N° 12, le dimanche 27 Mai prochain à une heure de l'après midi, et à laquelle je viens vous prier d'assister.

Je me félicite d'être, dans cette circonstance, l'organe de l'Académie, et je vous prie d'agréer l'assurance de ma considération distinguée.

galiéy arrault

Toulouse, le 21 Mai 1866



Maurice Carrauhoë
Étudiant en droit

Collouze

elle 1. P. 19. Mis au 25

